

Fahrdienst für Behinderte

Leben & Wohnen auf Dauer

LÖRRACH (wik). Der Landkreis Lörrach unterstützt Menschen mit Behinderungen, indem er pro Monat für jeden Berechtigten die Fahrtkosten für 100 Kilometer übernimmt. Seit 2004 wird der Fahrdienst regelmäßig ausgeschrieben. Bis auf in einem Jahr hat immer die Leben & Wohnen gGmbH nach der Ausschreibung den Zuschlag erhalten. Jetzt soll der Fahrdienst nicht mehr ausgeschrieben werden, sondern mit Leben & Wohnen direkt eine Vereinbarung über die Leistung und die Vergütung getroffen werden. Dem stimmte der Sozialausschuss zu.

Seit 2004 hat nur einmal ein Taxiunternehmen ein günstigeres Angebot als Leben und Wohnen gemacht und dann auch die Ausschreibung gewonnen. „Das Unternehmen konnte jedoch die Qualität nicht liefern, die von den behinderten Menschen gefordert wurde“, sagte Hugo Mehlin, Fachbereichsleiter Soziales. Bei Leben & Wohnen stimme dagegen die Qualität der Leistung und auch der Preis. Da das gemeinnützige Unternehmen den Fahrzeugpark erneuern muss, braucht es jetzt Planungssicherheit über einen längeren Zeitraum. Aus diesem Grund soll nicht mehr ausgeschrieben werden.

Stefan Grüter sagte, die CDU-Fraktion sei prinzipiell damit einverstanden, dass Leben & Wohnen den Fahrdienst weiterführt, doch solle kein Monopol entstehen, durch das die Preise steigen. Landrätin Marion Dammann betonte, die bisherige Regelung der Ausschreibung solle nicht ersatzlos gestrichen werden. Es werde Verhandlungen geben, in denen die Leistung und die Vergütung dafür vereinbart werden.